

ひまわり

2月号 神戸市立長田中学校

<https://www.kobe-c.ed.jp/ngt-ms/>

『やってよかった』

3年生進路指導担当 持田 樹

3年生が希望の進路先を定め、入試に向けて、ラストスパートをかける季節になりました。直近で言えば、2月10日(土)に私立入試が控えています。27回生のみなさんとは、昨年度は授業のみの担当でしたが、今年度は進路担当としてみなさんと日々を過ごさせていただいています。今、そのような日々を過ごしていると、みなさんとなんだか不思議な縁を感じます。

進路担当を務めていると、高校の先生とたくさんお話をする機会があります。少子化の影響なのか、どこの高校も魅力を高めて、たくさんの中学生に受験・進学をしてほしいと努力を重ねているのを感じます。「3年間でこのような生徒を育てていきたい」という熱い思いが伝わってくるのです。各高校が特色を出して明確に高校卒業後の進路目標を掲げています。一方、本校の3年生たちも1学期から高校の学校見学会やオープンハイスクールなどに積極的に参加して「どの学校なら自分の力を伸ばすことができるか」をよく考えて進路選択をしています。

現在、3年生は放課後に毎日、面接練習をしています。回数を重ねるごとに、しっかりと話せる人や堂々とした態度で挑む生徒が増えてきています。公立推薦特色選抜入試の適性検査を受検する生徒は、面接調査票や志願理由書の内容を一生懸命に練っています。どちらも文章を考えるとき、自分自身と向き合います。そして自分の考えや気持ちをどうやって相手に伝えるかを工夫しています。その様子を見るたびに、一人ひとりの成長を感じます。今年1年間を振り返るだけでも、「立派な発言ができるようになったな」「真剣に自分の将来のことを考えているのだな」と感心させられます。更に、休み時間も必死に問題を解いている人もいます。友だち同士で面接練習をしている人もいます。休日には外出もせずに、家で勉強に何時間も取り組んでいる人もいます。今年度から自習教室へと形式を変えたモーニング教室も、職員の予想を超えるほどの高い参加率です。それら全てから、学年全体の成長を感じます。

思い通りの結果が出るかどうか不安になっている生徒も多いのですが、勉強はやればやるほど自分の無知を知り、不安になることは往々にしてあります。しかし、今の不安はみなさんの努力の証なのです。

入試は人生の糧、救いをもたらす機会と考えています。私自身、入試や就職活動、教員採用試験を乗り越えることで「あのとき自分は頑張った、だから今も頑張れる」と、その時の努力が今は自信となり、心の支えとなっているからです。

卒業までの登校日数も、残り28日となりました。みなさんの門出を祝う春は、今か今かと待って来ています。この春、私はみなさんとともに「やってよかった」と言っている、そんな気がするのです。

表彰の記録

- 第72回神戸市小中特別支援学校書初展覧会
 - ・金賞
 - ・銀賞
 - ・銅賞
 - ・入選

- 42回 歴史能力検定
 - ・3級日本史 合格
 - ・4級歴史基本 合格
 - ・5級歴史入門 合格

- 兵庫県アンサンブルコンテスト 神戸市大会「金賞」

- 実用数学技能検定「数検」
 - ・3級 合格
 - ・3級（2次：数理技能検定） 合格
 - ・4級 合格
 - ・5級 合格
 - ・5級（1次：計算技能検定）

- 第23回神戸っ子アートフェスティバル 出品

- 第64回近畿中学校美術展 入選

- 令和5年度 冬季NAGATAカップ女子2年の部 第3位

- 令和5年度 冬季NAGATAカップ男子2年の部 第3位

- 第三十九回長田公民館書写展 出展

3学期1・2年生学年保護者会についてのお知らせ

先月号でもお知らせしましたが、3月に行う予定にしておりました1・2年生の個別保護者会を、各学年の学年保護者会に変更いたします。学年保護者会終了後に担任と話す時間もありますので、ご相談等ありましたら、その際にお話しいただきますようよろしく願いいたします。

下記の日程で行う予定です。時間は決定し次第、すぐ一層にてご連絡いたします。

1年生：3月8日（金）

2年生：3月12日（火）